

EN ESTA EDICIÓN...

La Presidencia otorgó a Octavio Arizmendi la Orden de Boyacá en el grado de Gran Oficial

El pasado mes de mayo, la Presidencia de la República rindió un homenaje póstumo al doctor Octavio Arizmendi Posada. Durante el acto, que se llevó a cabo en la Casa de Nariño, el presidente Álvaro Uribe Vélez le otorgó la Orden de Boyacá en el grado de Gran Oficial.

Página 2

Estudiante de Comunicación Social ocupó el primer lugar en el proyecto de periodismo de opinión 'Tiempo de Análisis'

La estudiante Nina Rodríguez Correal obtuvo el primer lugar del proyecto de periodismo 'Tiempo de Análisis' con su ensayo *Pros y contras del intercambio comercial con la China*.

Página 7

Semana de Francia

Con la participación de la Embajada de Francia, la Alianza Colombo Francesa y la Cámara Colombo - Francesa de Comercio e Industria, la Dirección de Relaciones Internacionales y el Departamento de Lenguas Extranjeras realizó la Semana de Francia del 16 al 18 de mayo.

Página 4

Alternativa de innovación para el sector hortofrutícola

El viernes 20 de mayo, la Facultad realizó el seminario sobre desarrollo de productos mínimamente procesados. El manejo del tema central, *innovación para el sector hortofrutícola*, fue tratado por Enrique Palou García, Ph.D. y Aurelio López-Malo, Ph.D., profesores de la Universidad de Las Américas, Puebla, México.

Página 6

¿Es la personalidad borderline una variedad del espectro bipolar?

La doctora Raquel Zamora Cabral, psiquiatra uruguaya, invitada por el Centro de Servicios de Psicología y las Áreas de Salud y Clínica de la Facultad, presentó ante un grupo de especialistas y psicólogos su propuesta sobre la relación y equiparidad que se puede presentar entre la personalidad *borderline* y el trastorno bipolar.

Página 5

Mundo Académico

El Área de Lenguas Extranjeras se constituyó como Departamento Académico

Tras experimentar un importante proceso de fortalecimiento desde su creación en 1998, la Comisión de Asuntos Generales acordó constituir el Área de Lenguas Extranjeras en Departamento Académico de la Universidad.



Equipo de trabajo del Departamento de Lenguas Extranjeras.

El Área de Lenguas Extranjeras alcanza así una etapa clave en su consolidación como una unidad docente de la Universidad, orientada a formar integralmente a sus estudiantes, estructurar nuevos modelos de enseñanza, apoyar la consolidación del alcance internacional de los programas académicos y contribuir a lograr la excelencia académica, a través de la investigación.

Entre las condiciones que demostró el Área de Lenguas Extranjeras para ser erigida como departamento se pueden destacar las siguientes:

- ☑ Seis de sus 14 profesores de planta tienen título de maestría.
- ☑ El desarrollo en el campo investigativo y de la línea denominada *Estrategias para el desarrollo de la Autonomía para el Aprendizaje de Lenguas Extranjeras*, así como de publicaciones; elementos que buscan fortalecer el currículo de los Programas de Proficiencia en lengua extranjera a través de la formación de ciudadanos autónomos, responsables de su propio aprendizaje; contribuir a la consolidación de un plan estratégico para los Programas de Proficiencia de Lenguas Extranjeras y obtener conocimiento nuevo y relevante.

En este campo también es importante mencionar la creación del Centro de Materiales de Autoacceso para el Aprendizaje de Lenguas Extranjeras, *Studium*, una megaestrategia para el desarrollo de la autonomía en el aprendizaje de lenguas extranjeras, apoyada en equipos de última tecnología.

- ☑ La adecuada dotación física y bibliográfica para la implementación de megaestrategias de autoaprendizaje, así como de otras iniciativas en el campo docente.
- ☑ Los vínculos que ha establecido con organismos externos como el convenio de apoyo profesional con el Consejo Británico; el acuerdo para la aceptación de los exámenes de la Universidad de Cambridge por parte de la Universidad de La Sabana; el Programa de Asistentes de Inglés del Icetex y el Gobierno Británico, y el convenio IDP para ser evaluadores del IELTS, entre otros.
- ☑ La consolidación como una unidad académica que cumple con las funciones de docencia, investigación y publicación.

El constituirse como Departamento, representa la oportunidad de tener mayor proyección, autonomía para ofrecer programas de educación formal y no formal, y más herramientas para impulsar el proceso de internacionalización de la Universidad. De igual manera, la comunidad universitaria tendrá el respaldo de una unidad académica con una estructura y gestión acorde con los parámetros académicos internacionales.

Homenaje póstumo al fundador y primer Rector de la Universidad

—La Presidencia de la República otorgó a Octavio Arizmendi la Orden de Boyacá en el grado de Gran Oficial

El pasado mes de mayo, la Presidencia de la República rindió un homenaje póstumo al doctor Octavio Arizmendi Posada (q.e.p.d.) Durante el acto, que se llevó a cabo en la Casa de Nariño, el presidente Álvaro Uribe Vélez le otorgó la Orden de Boyacá en el grado de Gran Oficial, como reconocimiento a su vocación de servicio, impecable labor frente a diferentes entidades públicas y privadas y aporte a la cultura, la educación, la política y el desarrollo del país.

A continuación reproducimos las palabras que el Presidente pronunció durante el homenaje:

“Enaltecemos la memoria del doctor Octavio Arizmendi Posada, y expresamos nuestro testimonio de admiración al ilustre hijo de Antioquia; a su grandeza, inteligencia y vocación de servicio.

Fue una vida ejemplar, cuya huella está impresa profundamente en la cultura, la política y la educación de nuestra nación.

Como servidor público se concentró en cada detalle de la gestión, en lo macro y en lo micro. Antioquia recuerda como recorrió palmo a palmo su territorio, transitando por las escarpadas carreteras de su ariscageografía.

Ni uno solo de sus municipios quedó esperando su visita, porque todos, sin excepción, vieron llegar al joven gobernador para alentarlos al progreso y a la paz.

A la alternativa de si es la Patria la que debe preocuparse por el individuo o este por la Patria, Arizmendi respondió con un lapidario: ¡Por Colombia, los antioqueños podemos hacer más! Y él sí que hizo mucho por Antioquia y por Colombia.

Como gobernador, y posteriormente como Ministro de Educación en el gobierno del Presidente Carlos Lleras Restrepo, ideó con visión de largo alcance, entidades como Turantioquia, Coldeportes, Colcultura, Colciencias, el ICFES, la Corporación Forestal de Antioquia, los Institutos de Enseñanza Media Descentralizada y los fondos educativos regionales.

Al retirarse del servicio público -aunque nunca se retiró del servicio a lo público- consagró su esfuerzo a la fundación y rectoría de la Universidad de La Sabana. Allí muchas cosas tienen su impronta, y recorrer sus campus es como ver el tejido que se fue bordando bajo su guía, por centenares de directivos y profesores.

Colombia agradece su esfuerzo como ministro y como rector por la Revolución Educativa, por la investigación científica, la cultura, el deporte, la construcción de infraestructura; como pionero del esfuerzo por la calidad y la cobertura en educación.



Nos queda también su obra como escritor castizo, su esfuerzo intelectual orientado a dos elevados objetos de conocimiento: la religión y la vida del Libertador. En todas sus páginas hay fe, ortodoxia exenta de fanatismo, apertura ecuménica.

Como hijo de la Universidad de Antioquia, reconocemos en él, la elevada expresión de la formación que se imparte en nuestras instituciones de educación pública.

Como dirigente político, vemos al hombre público transparente, con capacidad gerencial; al líder social comprometido.

Como intelectual, maestro y amigo, predicó con su ejemplo. Su pensamiento, su palabra y sus actos tuvieron la concordancia de quien obra guiado por los principios.

Sus últimos días fueron expresión de grandeza y estoicismo.

Hoy, desde lo alto, su ejemplo sigue iluminando a Antioquia y a Colombia, y siempre las ilumine; y su memoria es fuente de inspiración para todos los hijos de esta gran nación.

Tuve la fortuna de contar con su compañía, con su espíritu estimulante, con su ejemplo de moral pública, con su entusiasmo estudioso de todos los temas nacionales, en un tramo muy importante de mi vida política. Esa fue la última de sus batallas terrenales, y fue exitosa, sin que pensáramos que fuera la última.

Impongo, con respeto y admiración, sobre la imagen egregia del gobernador, del ministro, del rector y, sobre todo, del ciudadano ejemplar, Octavio Arizmendi Posada, la Orden de Boyacá en el grado de Gran oficial.

La memoria que deja en su familia, en sus coterráneos y compatriotas, es la memoria de un colombiano ejemplar. Que nos ayude desde la historia”.

NUESTROS PROFESORES

Facultad de Psicología

Avances en la formación de los profesores de la Facultad

El excelente desempeño académico de los profesores de la Facultad se ve evidenciado en los altos resultados que obtienen en los procesos de educación continuada, los cuales además de responder a las necesidades del Currículo del Programa de Psicología de La Sabana, ponen en evidencia la calidad y profesionalismo con la que los estudiantes de pregrado son formados en la Universidad.

Así, como parte del proceso de calificación de los profesores, se destaca el logro de Lilian Patricia Rodríguez Burgos, profesora de planta de la Facultad, quien ocupó el primer puesto en el examen doctoral en la Universidad del Valle y fue admitida para el doctorado en Psicología Cognitiva.



Lilian Patricia Rodríguez Burgos ocupó el primer puesto en el examen doctoral en la Universidad del Valle.

Congreso regional de maltrato infantil

Las psicólogas Norma Esperanza Castro Ramírez y Martha Patricia Vaca Vaca, profesoras de la Facultad, participaron como ponentes en el *I Congreso Regional de Maltrato Infantil Víctimas Invisibles*, celebrado el pasado 2 de junio. La preocupación por el aumento de casos en los cuales la salud mental y física de los menores que viven en diferentes poblaciones de Cundinamarca se ve afectada por el maltrato, no es ajena al interés tanto de padres de familia como de los profesores.

El evento fue organizado por la UNICEF y la Defensoría del Pueblo, con el apoyo de la Agencia de Cooperación Internacional del Japón, JICA, y La Asociación Colombiana de Exbecarios de Japón

Nikkoryukai, entidad sin ánimo de lucro que tiene como objetivo crear vínculos permanentes de cooperación entre Colombia, Japón y otros países, que faciliten el intercambio, difusión y desarrollo cultural, tecnológico, comercial y científico entre las naciones y sus asociados.

“Gracias a la vinculación de los estudiantes de décimo semestre de la Facultad a diferentes hospitales del departamento de Cundinamarca, la difusión de eventos de este tipo y la creación de redes de apoyo entre diferentes organizaciones y la Universidad, permite mantener un vínculo constante para trabajar interdisciplinariamente”, afirmó la psicóloga Martha Patricia Vaca, asistente al congreso.

Profesores de la Facultad son elegidos como pares de registro calificado para programas homólogos



Gustavo Eduardo Gómez Perdomo, Coordinador de Calidad, y Victoria Eugenia Arias de Vásquez, Directora del Programa, serán pares evaluadores de registro calificado de dos programas de Psicología.

Los profesores Victoria Eugenia Arias de Vásquez, Directora del Programa, y Gustavo Eduardo Gómez Perdomo, Coordinador de Calidad, fueron designados como pares de registro calificado para evaluar diferentes programas de psicología.

La psicóloga Victoria Eugenia Arias fue elegida para participar en el proceso de evaluación para crear un nuevo programa de psicología en la Universidad ICESI de Cali. Por su parte, Gustavo Gómez, será par evaluador de registro calificado del programa de Psicología de la Universidad Piloto en Bogotá.

ACTIVIDADES ACADÉMICAS

Facultad de Comunicación Social

V encuentro de medios escolares OK

Hace cinco años la Facultad realiza, anualmente, el *Encuentro de Medios Escolares* con el objetivo de acercar a los futuros universitarios a los diferentes medios de comunicación y motivarlos a desarrollar trabajos periodísticos bajo una perspectiva crítica y responsable.

El 13 de mayo se llevó a cabo la premiación de la quinta versión de este concurso, que convocó a quince colegios de Bogotá y Chía entre los cuales se destaca la participación del Gimnasio Moderno, el Gimnasio del Norte, el Colegio Nuestra Señora del Rosario, el Colegio Nacional Diversificado de Chía y la Fundación Nuevo Marymount, entre otros. Cincuenta y siete trabajos fueron evaluados en las categorías de televisión, en la que concursaron con noticieros, documentales y magazines; internet, con muestras de periódicos virtuales y páginas Web personales; prensa, con periódicos bilingües y en castellano, junto con algunas revistas, y radio, en la que participaron con entrevistas y magazines



El primer puesto en la categoría de Radio lo ocupó el Gimnasio del Norte. El grupo está conformado por las estudiantes: De izq. a der.: María Paula Mazuera, Julia Gil, Andrea Peña y Emma Forero, acompañadas por su profesor Mauricio Romero Figueroa.

Los ganadores obtuvieron la garza, trofeo entregado habitualmente a los estudiantes de Comunicación Social de La Sabana en los Premios a la Excelencia, y un ejemplar, por cada colegio ganador, del *Manual de géneros periodísticos*. Además del reconocimiento que recibieron, la Universidad llevará a los estudiantes escogidos por el jurado a una visita al periódico el *Tiempo*, la emisora *Los 40 Principales* y el noticiero *CMC*.

Dirección de Relaciones Internacionales - Departamento de Lenguas Extranjeras

Semana de Francia OK



Paul Devos, Consejero Comercial de la Embajada de Francia, fue uno de los conferencistas invitados a la Semana de Francia.

Con la participación de la Embajada de Francia, la Alianza Colombo Francesa y la Cámara Colombo - Francesa de Comercio e Industria, la Dirección de Relaciones Internacionales y el Departamento de Lenguas Extranjeras realizó la Semana de Francia del 16 al 18 de mayo.

Con el objetivo de ilustrar y ampliar la visión cultural de los estudiantes de La Sabana y brindar la oportunidad de que la comunidad se familiarice con las opciones que brinda aprender un idioma nuevo y las facilidades que existen para realizar estudios de postgrado o cursar un semestre en Europa, el Departamento de Lenguas Extranjeras y la Dirección de Relaciones Internacionales se unieron para convocar a diferentes entidades y personalidades expertas en el tema de intercambios académicos y posibilidades educativas en Francia.

A través de conferencias, películas y documentales los estudiantes tuvieron la posibilidad de conocer algunas facetas de un país como Francia. "Las actividades les permitieron aprender sobre una cultura y un país abierto a la educación sin sentir que estuvieron en una clase", sostuvo Julia Camacho Mattos, Coordinadora de Francés del Departamento de Lenguas Extranjeras.

El doctor Paul Devos, Consejero Comercial de la Embajada de Francia; José del Carmen Ortega, Ph.D. de Université Paris y profesor de la Facultad de Derecho de La Sabana; el doctor Philippe Valeri, Consejero Cultural de la Embajada de Francia y la doctora Magali Dulau, representante de la Alianza Colombo Francesa, fueron algunos de los conferencistas invitados durante esta semana.

Área de Informática para la Docencia OK

Ciclo de Videoconferencias Medicina Siglo XXI

El Área de Informática para la Docencia, a través del convenio con ISTECON Consortium Iberoamericano de Ciencia, Educación y Tecnología, realizó en el mes de junio el *Primer Ciclo de Videoconferencias Medicina Siglo XXI*. Este tipo de eventos tiene por objetivo actualizar a la comunidad académica en el uso de la tecnología en diferentes áreas del saber. Como ponentes del evento participaron el doctor Gonzalo Cartagenova, Coordinador de la Iniciativa Istec Salud, quien compartió con los asistentes su experiencia sobre el desarrollo de esta iniciativa, así como el doctor Alberto Vélez, Especialista en Gerencia en Salud, y el Ingeniero Andrés Navarro Newball, quienes presentaron el *Proyecto Colombiano Telemedicina*



De los tres experimentos, el más avanzado fue una Simulación de Otorrinolaringología que actualmente están validando estudiantes de instituciones del departamento del Valle. Asimismo, como parte de su exposición se mostraron los 'mundos virtuales' que han desarrollado con el objetivo de incorporarlos en el aula de clase.

ACTIVIDADES ACADÉMICAS

Facultad de Derecho

Límites materiales del poder de revisión de la Constitución

Dentro del programa Debate Sabana, liderado por el doctor Obdulio Velásquez Posada, Vicerrector Secretario de la Universidad, se han llevado a cabo conferencias y paneles sobre temas como la *Eutanasia*, de la Facultad de Enfermería, y el realizado el pasado 19 de mayo por la Facultad de Derecho denominado: *Límites materiales del poder de revisión de la constitución*.

El panel estuvo conformado por los doctores Eduardo Montealegre, ex magistrado de la Corte Constitucional; José Obdulio Gaviria, asesor presidencial; Jaime Castro, analista político y ex alcalde de Bogotá, y Hernán Alejandro Olano García, Jefe del Área de Derecho Público de la Facultad.

El objetivo de este evento era “analizar los puntos de vista de la Corte Constitucional, el Congreso y el ejecutivo para evaluar si el poder de reforma de la constitución está sometido a límites materiales asignados al Congreso como titular del poder de reformar la constitución, o a la Corte, como titular del poder de control de constitucionalidad sobre reformas constitucionales”, justificación del tema expuesto por el profesor José del Carmen Ortega.



De izq. a der.: aparecen los doctores: José Obdulio Gaviria, asesor presidencial; José del Carmen Ortega, profesor de la Facultad de Derecho; Obdulio Velásquez Posada, Vicerrector Secretario de la Universidad; Eduardo Montealegre, ex magistrado de la Corte Constitucional y Hernán Olano García, Jefe del Área de Derecho Público de la Facultad.

Facultad de Psicología

¿Es la personalidad borderline una variedad del espectro bipolar?

La doctora Raquel Zamora Cabral, psiquiatra uruguaya, invitada por el Centro de Servicios de Psicología y las Áreas de Salud y Clínica de la Facultad, presentó ante un grupo de especialistas y psicólogos su propuesta sobre la relación y equiparidad que se puede presentar entre la personalidad *borderline* y el trastorno bipolar.

“La personalidad *borderline* es un trastorno caracterizado principalmente por la impulsividad, agresividad, inestabilidad, y comportamientos anómalos e imprevisibles en quienes la padecen; por su parte, en el trastorno bipolar el paciente presenta cuadros depresivos interferidos por la aparición de otros episodios que se distinguen por un estado de ánimo elevado (euforia excesiva), expansivo (hiperactividad anómala) o irritable”, afirmó en su intervención Raquel Zamora. De acuerdo con la propuesta de la doctora Zamora, ambos fenómenos de la personalidad humana pueden relacionarse bajo presupuestos y conclusiones que van desde lo biológico hasta el mismo componente emocional.



De izq. a der.: Andrea Ramírez, psicóloga de la Clínica Universitaria Teletón; Raquel Zamora, psiquiatra uruguaya invitada; Rocío González, profesora de la Facultad; Tatiana Barreto, psicóloga de la Clínica Universitaria Teletón; Marcela Alzate, profesora de psiquiatría de la Facultad de Medicina; María Clara Rodríguez, profesora de la Facultad y Alejandra Suárez, profesora de la Facultad.

“La reflexión de esta clase de temáticas permite abrir un espacio de interacción, generando aportes desde la Universidad para la discusión de nuevas propuestas como la de la doctora Zamora”, afirmó la psicóloga Martha Rocío González Bernal, profesora de la Facultad.

La Psiquiatra Raquel Zamora Cabral, es egresada de la Facultad de Medicina de la Universidad de la República Oriental del Uruguay, especialista en pediatría y terapeuta de la conducta de la Sociedad Uruguaya de Análisis y Modificación de Conducta, Suamoc. Actualmente se desempeña como profesora de la Universidad de la República Oriental del Uruguay y coordinadora de formación en Suamoc. Ha publicado cerca de 40 artículos en revistas científicas y es miembro de la American Psychiatric Association, APA.

ACTIVIDADES ACADÉMICAS

Facultad de Ingeniería

Alternativa de innovación para el sector hortofrutícola



Aparecen de izq. a der.: Enrique Palou, Gloria Eugenia González, Directora de Investigación y Desarrollo de la Facultad y Aurelio López.

El viernes 20 de mayo, la Facultad realizó el seminario sobre desarrollo de productos mínimamente procesados. El manejo del tema central, *innovación para el sector hortofrutícola*, fue tratado por Enrique Palou García, Ph.D. y Aurelio López-Malo, Ph.D., profesores de la Universidad de Las Américas, Puebla, México.

En el evento académico participaron egresados que actualmente trabajan en empresas involucradas en el sector como Carulla-Vivero, Frufin y la Corporación Colombia Internacional. Entre las organizaciones asistentes, la empresa Levapan presentó su marca San Jorge, ejemplo de innovación en este campo, conocida en el mercado por su calidad y diversificación.

También participaron representantes de la Universidad Nacional de Colombia y la Universidad Jorge Tadeo Lozano; de Visión-Consultoría; de la Asociación Colombiana de Ciencia y Tecnología de Alimentos, ACTA, y de la Cámara de Comercio de Bogotá, y de Vegetales CEPAV.

Algunos de los temas tratados en este seminario fueron los métodos combinados utilizando factores tradicionales y emergentes como el uso de altas presiones y ultrasonido, además de la exposición de la importancia de la *Microbiología Predictiva* para la obtención de este tipo de productos.

PUBLICACIONES

Nueva edición del libro
'Seguros temas esenciales'

La Universidad de La Sabana y Ecoe Ediciones presentan la segunda edición actualizada del libro *Seguros temas esenciales*, con el cual pone a disposición de la comunidad aseguradora y demás lectores interesados en el tema, un completo estudio sobre el mundo de los seguros. El contenido de esta publicación contempla tres aspectos: El Derecho de Seguros, los Ramos y las Compañías de Seguros.



En la primera parte se analiza la regulación del Contrato de Seguro a la luz del Código de Comercio Colombiano y, luego, destaca algunos puntos de los seguros en el Derecho Comparado.

En la segunda parte, los autores analizan el aspecto técnico de los seguros. Aquí se estudian las principales pólizas del mercado asegurador y las herramientas que utilizan los tomadores en la protección de la vida, patrimonio y actividades. Aspectos como el seguro de vida y sus extensiones de cobertura; el seguro de responsabilidad para directores y administradores; y las pólizas de cumplimiento también son tratados en esta sección.

Además, en el mismo apartado, se examinan el seguro obligatorio de daños corporales causados a las personas en accidentes de tránsito; la cobertura de incendio, rotura de maquinaria y lucro cesante; el seguro ecológico; y los seguros en el transporte aéreo.

Por último, el libro se ocupa de la actividad propia de las compañías de seguros, la contratación entre particulares y entidades del Estado, la gobernabilidad corporativa y la administración de riesgos en las compañías de seguros y los canales de distribución de las aseguradoras.

Los autores son: Mónica Ahumada, Marcela Blanco, Andrés Aranguren, Alejandro Barrera, Édgar Briceño, Hernando Galindo, Patricia Jaramillo, César Augusto Latorre, Jorge Eduardo Narváez, Augusto Núñez, Fernando Palacios, César Jairo Alberto Pérez, Luis Eduardo Rodríguez, Manuel Guillermo Rueda y Luis Fernando Uribe.

Décima edición de la revista
'Apuntes de Familia'

¿Cuál es el papel del padre en la familia de hoy? "No se trata de un rol social más; el papel del papá se constituye en la esencia misma del hogar, como fruto del matrimonio e incluso como uno de sus fines. Pero la naturaleza no provee por sí misma el modo de ser padre o ser madre... al constituir un hogar, padre y madre traen a casa su "equipaje" de autoridad, presencia o ausencia paterna, ejemplo, exigencias, costumbres, tradiciones, proyectos, ilusiones y hasta sueños de sus familias de origen. Es decir, se trata de dar continuidad a una misión personal e intransferible, que se sucede de una a otra generación", manifiesta Marcela Ariza de Serrano, Directora del Instituto de la Familia, en el editorial del ejemplar No. 10 de esta publicación, que salió a circulación recientemente.



El papel del padre como factor esencial para apoyar la identidad del hijo es tratado por autores como Aquilino Polaino-Lorente con su reflexión "Analfabetismo emocional del adolescente"; Javier Vidal-Quadras en "Arriésguese a amar para siempre"; Aurora Pimentel con "Al rescate de la figura paterna" y Álvaro Sierra en "Cómo se hace un buen papá". Estas son voces válidas que comparten con los lectores un diálogo fecundo sobre la figura paterna, acompañados por una familia que resalta su experiencia de cómo "ser amigos sin olvidar ser papás" y la reseña del libro de José Pérez Adán, "Repensar la familia".

Así, estos son temas pensados para propiciar en los lectores la posibilidad de "diseñar un proyecto familiar educativo, que transmita identidad al hijo, no sólo indicándole quién es, sino además qué es: Un hombre como papá, o una mujer como mamá, con una libertad irrepetible, dando preponderancia a la paternidad y a la maternidad".

Facultad de Comunicación Social

Estudiante de la Facultad ocupó el primer lugar en el proyecto de periodismo de opinión 'Tiempo de Análisis'

La estudiante de VIII semestre, Nina Rodríguez Correal obtuvo el primer lugar del proyecto de periodismo 'Tiempo de Análisis' con su ensayo *Pros y contras del intercambio comercial con la China*. Cabe destacar que a esta convocatoria se presentaron más de 2.500 estudiantes de ocho universidades de Colombia, quienes escribieron 4.200 trabajos sobre seis temas de análisis previamente definidos.

El jurado calificador eligió 53 trabajos para publicar, entre los cuales cinco fueron de estudiantes de La Sabana: Nina Rodríguez, ganadora del primer lugar, y Hernán Camargo y Jorge Valencia.

Nina Rodríguez recibió como premio una beca otorgada por periódico El Tiempo, organizador del concurso, que hará efectiva para el próximo semestre del año académico. Su ensayo además será publicado próximamente en la separata Lecturas Dominicales de este diario nacional.



Nina Rodríguez, estudiante de VIII semestre de la Facultad, ocupó el primer lugar en el proyecto 'Tiempo de Análisis'.

Bienestar Universitario

Encuentro de danza folclórica universitaria



El grupo de danzas de la Universidad, Raíces, presentó en el acto de apertura y cierre del encuentro un mosaico de diferentes ritmos Colombianos.

En días pasados, como parte del espacio Miércoles Artísticos, que organiza Bienestar Universitario - Desarrollo Cultural, se realizó el *I Encuentro de Danza Folclórica Universitaria*, en el cual participaron el Grupo de la Universidad, Raíces, y otros invitados.

Raíces está conformado por 20 estudiantes de diferentes Facultades dirigidos por la profesora Sandra Guapachá. El grupo presentó en el acto de apertura y cierre del encuentro un mosaico de diferentes ritmos Colombianos. Las Universidades invitadas al evento fueron: La Salle, Distrital, Militar Nueva Granada, Santo Tomás, San Martín y la Piloto.

Bienestar Universitario

Triunfo de la Selección de Rugby de La Sabana

El equipo de la Universidad *Azules Rugby Club* obtuvo el campeonato en el Torneo de Apertura de la Liga de Rugby de Bogotá. La Universidad consiguió su triunfo frente a las representaciones de Los Andes, la Nacional, la Distrital, la América, el Rosario, la Salle, San Buenaventura y la Militar.

El equipo también fue campeón del Torneo Apertura de la Liga de Rugby de Bogotá 2005 y Sub campeón en 2004. Entre los estudiantes que hacen parte del equipo, tres formaron parte de la selección Colombia en el Torneo Suramericano, realizado en Lima, Perú en el 2003.

“El espíritu de amistad que se respira en el equipo, es vital para sus integrantes y nos permite, a quienes lo practicamos, poseer confianza y afianzar nuestro respeto hacia los otros”, sostiene Ariel Valdés Enríquez, entrenador de la selección de La Sabana.



Inauguración de la zona deportiva



La zona deportiva cuenta con dos canchas múltiples para baloncesto, voleibol, fútbol sala y patinaje y una de tenis de campo.

Con el objetivo de continuar con el desarrollo del plan maestro de construcciones y el plan de desarrollo deportivo 2003 - 2007, elaborados por las jefaturas de Bienestar Universitario y la Vicerrectoría Administrativa, se dio al servicio la nueva zona deportiva de la Universidad.

La zona cuenta con dos canchas múltiples para baloncesto, voleibol, fútbol sala y patinaje y una de tenis de campo. La obra, financiada por el Fondo de Estudiantes, posee un perímetro aproximado de 1.890 m², iluminación y recubrimiento sintético para todas canchas.

Informando

Comité Editorial

Jaime Martínez Ballesteros -
Luis E. Obregón Rendón -
Nelly Vélez Sierra - Jairo Rodríguez Gil

Publicación de la Oficina de Comunicaciones, dirigida a profesores
y personal administrativo de la Universidad.

Periodistas

Pilar Fajardo Jaramillo
Natalia Hernández

Fotografía

María del Carmen Guarín

Diseño e Impresión

HIPERTEXTO LTDA.
www.hipertexto.com.co